

Disputa entre candidatos opositores venezolanos debilitan la unidad frente a Nicolás Maduro



Caracas, 3 may (RHC) En la disputa por la toma del poder político, los candidatos opositores para las elecciones presidenciales del 20 de mayo aún no presentan un candidato para disputar los comicios frente a la propuesta por el Frente Amplio de la Patria, Nicolás Maduro.

La búsqueda de un candidato de unidad opositor acapara la atención de los venezolanos ante el hecho de que cada aspirante se ve a sí mismo como la mejor opción.

Este jueves, Javier Bertucci, del grupo de electores Esperanza por el Cambio, no descartó la posibilidad de ser el candidato unitario de la oposición para las elecciones presidenciales y legislativas convocadas por el Consejo Nacional Electoral para el 20 de mayo.

Esa misma posición es la de Henri Falcón, quien plantea que él debe ser el elegido para enfrentar a Maduro.

En Guanare, estado Portuguesa, el pastor cristiano devenido en político, aseguró : 'Soy el candidato que viene subiendo de una forma vertiginosa (en las encuestas); entonces vénganse y apoyen a este candidato que representa y está representando la verdadera esperanza de cambio'.

A su favor dijo que a “el grupo de electores que lo respalda tiene 90 por ciento del padrón electoral listo y además cuenta con capacidad de movilización y de convocatoria, con comandos de campaña en todos los municipios y estados del país y con candidaturas postuladas a todos los consejos legislativos”.

'Somos una organización comprobada, puntualizó, que puede asegurar el resultado y la defensa del voto', lo mismo que plantea Falcón

Contradictoriamente , planteó, “no me niego a la unidad” sin embargo, agrego “A lo que sí me niego es a que se haga un acuerdo en una mesa, tres, cinco o cuatro candidatos, y digan que va uno cuando no se está respetando la intención popular', destacó.

Manifestó que 'lo más conveniente es que apoyen a un candidato que nunca tuvo relación con los partidos políticos (él), porque es la única manera que se puede garantizar que el electorado venga y mire hacia esta candidatura'.

Mientras la organización opositora venezolana Mesa de la Unidad Democrática (MUD) amenazó a sus miembros con la exclusión si concurren a las urnas el 20 de mayo y apoyan a otros candidatos de derecha.

La MUD reiteró su línea y sostuvo que proseguirán con su plan de torpedear el derecho al voto de sus miembros, la abstención.

En un comunicado la cúpula opositora dijo que mantienen su decisión no participar en las elecciones, ni respaldar la candidatura presidencial del abanderado por Avanzada Progresista (AP), Movimiento Al Socialismo (MAS) y Copei, Henri Falcón.

Divulgado por la vicepresidenta del partido Un Nuevo Tiempo (UNT), Delsa Solórzano, el grupo puntualizó que aquellos dirigentes que respalden la postulación de Falcón quedarán 'autoexcluidos' de la organización, tal como sucediera con el diputado de la Asamblea Nacional (AN), José Antonio España, a quien expulsaron de Primero Justicia (PJ).

El texto de la MUD exhortó a sus seguidores a la abstención, invitando a los venezolanos a 'dejar desoladas las calles y dejarlos solos' como un mecanismo de desconocimiento al evento comicial.

No obstante, ese grupo insiste en un cambio de fecha de los comicios para participar en el proceso convocado por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

En el comunicado plantea que lo 'conveniente' al interés nacional es celebrar las elecciones el primero o segundo domingo de diciembre de este año, fecha que en algún momento rechazaban y pedían fuera adelantada.

Este jueves la presidenta del CNE, Tibisay Lucena, reiteró que no se prevé cambio del cronograma electoral.



Radio Habana Cuba